

Martine, ses filles Valérie et Camille Rapin, à Arzier, ainsi que les familles parentes et amies, ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Jean-Yves RAPIN

emporté douloureusement par la maladie le matin du 20 octobre 2011, à l'âge de 56 ans, entouré par sa famille.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Haut des Bossons Audry 3, 1273 Arzier
En lieu et place de fleurs, pensez à la fondation Recherche suisse contre le cancer, CP 30-3090-1

Cet avis tient lieu de faire-part.